



みのやっ子

館林市立第七小学校通信
令和5年10月20日
第6号

4年ぶりの三野谷地区運動会



10月7日(土)、秋晴れのもと、4年ぶりの地区運動会を実施できましたことを、大変嬉しく思います。コロナ禍の為、学校単独での運動会を3年間実施してきましたが、久しぶりの三野谷地区あがての運動会は、大変盛り上がりました。コロナ前のように1日開催ではなくなりましたが、地域の皆様と一緒に活動できたことは、子ども達にとっても大変意義のある行事であったと思います。また、今年から下学年ブロックと上学年ブロックの2つに分けて、表現や団競技を行いました。さらに、全員リレーも取り入れ、子ども達一人一人が団のために走りました。いかがだったでしょうか。最後になりましたが、PTA本部役員の皆様、学年委員の皆様、ご協力をいただき大変ありがとうございました。今年度の課題を来年度に生かしていければと思います。



【選手宣誓】



【応援合戦 赤団】



【応援合戦 青団】



【1・2・3年生表現】



【4・5・6年生表現】



【八木節】

館林市小学校陸上記録大会

10月4日(水)が雨天のため、11日(水)に延期されましたが、競技場のコンディションが悪いため、13日(金)に再延期されました。

2学期が始まってすぐに練習が始まり、6年生は、全員が練習に参加するという、素晴らしい姿勢を見せてくれました。当日も全員が城沼陸上競技場に行き、選手として、応援団員として全力で頑張ってきました。5年生を含めて21名の



選手が日頃の練習の成果を出し切って頑張りました。多くの児童が自己ベストを出すという素晴らしい結果でした。保護者の皆様には、夕練・朝練で頑張っている子ども達のために、送迎や健康管理で大変お世話になりありがとうございました。一人一人の子ども達の頑張りを褒めてあげてください。

10月28日（土）に行われる群馬県小学生陸上教室記録会には、4名の児童が出場することになりました。おめでとうございます。全力で頑張ってきてください。



11月18日（土）に、久しぶりに地域の方へも学校公開を実施します。十禍の為、地域の方々に来校していただけなかったことを申し訳なく思っております。今年は、午前中開催ですが、地域の方にも七小の子ども達が頑張っている姿を見ていただきたいと思えます。2校時から4校時まで（9時25分～12時10分）公開いたします。

今年は、文化庁講師派遣事業として、「コルディス・ムジカ」という音楽家の方たちのコンサートを予定しています。2校時は1・2年生対象、3校時は3・4年生対象、4校時は5・6年生対象です。お子さんと一緒に聴くことができます。ただし、演奏中の出入りはご遠慮いただくこと、体育館への出入り口は、南側の1カ所になること、についてご理解の上ご了承ください。ご協力をお願いいたします。

これからの主な行事予定(10月・11月)

- | | |
|-----------|--------------------------------|
| 10月23日（月） | 第2回学校運営協議会・PTA総務委員会 |
| 25日（水） | 新体力テスト（2回目） |
| 26日（木） | 稲刈り（5年生） |
| 28日（土） | 群馬県民の日（県小学校陸上教室記録会） |
| 30日（月） | 5年生社会科見学（SUBARUなど） |
| 31日（火） | 文化庁学校巡回事業「谷桃子バレエ団」ワークショップ（6年生） |
| 11月 2日（木） | 持久走大会・マジックショー（板倉町マジック協会） |
| 9日（木） | ～10日（金） 6年生修学旅行（鎌倉方面） |
| 9日（木） | ささら体験（3年生） |
| 14日（火） | 中期指導主事訪問日（A4校時） |
| 17日（金） | 2年生サツマイモ掘り |
| 18日（土） | 学校公開・文化庁講師派遣事業（コルディス・ムジカ公演） |
| 21日（火） | 3年生グランドゴルフ |
| 25日（土） | ～26日（日） 三野谷公民館まつり |
| 28日（火） | 感謝集会 |
| 30日（木） | 収穫感謝の集い（5年生・2年生） |